

令和7年度 学校報 No.27



心ひとつに

校訓 心ひとつに 明日を拓く
教育目標「気づき 考え 行動する」
生徒の育成

美郷町立美郷中学校

令和7年10月29日

文責:校長 美郷中HP⇒



実りの秋を迎えて ~文化面での活躍~

秋が深まってまいりましたが、本校の子どもたちは文化面においても活躍しております。

10月25日・26日に恒例の美郷フェスタが美郷公民館等で行われ、吹奏楽部等が「学校交流音楽祭」、「美郷大使 ○○○○先生と語る会」に出演しました。また、26日に仙北ふれあい文化センターで行われたビブリオバトル県南地区大会(大仙大会)にインターラクト部の2名が出場し、本の魅力を発表しました。

「学校交流音楽祭」

本校吹奏楽部は町内三つの小学校、六郷高校の皆さんと「学校交流音楽祭」に出演し、「銀河鉄道999」「シング・シング・シング」を披露しました。最後は皆で美郷町民歌を演奏し、訪れた皆さんから大きな拍手をいただきました。



「美郷大使 ○○○○先生と語る会」



「美郷大使 ○○○○先生と語る会」は、「戦後80年とこれからのわれわれ」のテーマの下、○○○○先生が司会を務め、中学生、高校生、各分野代表の5名の方々と語り合いました。

中学生代表として、本校3年生の○○○○さんが語る会に参加し、テーマに対して自身の考えをしっかりと述べておりました。戦争への多面的な見方、平和に対して人としてどうあるべきか、考えの深さに感心しました。

令和7年度ビブリオバトル県南地区大会(大仙大会)

ビブリオバトルとは、自分が選んだ1冊の本の魅力を5分間でプレゼンテーションし、その後2分間他の発表者や参観者とディスカッションします。出場者全員の発表が終わると、発表者および参観者全員で「どの本が1番読みたくなかったか」を基準にチャンプ本を選びます。美郷中学校でも夏休み前に朝読書等の時間を活用して行っています。

本校から、県南地区大会に○○○○さん(2年)、○○○○さん(2年)が出席しました。○○さん、○○さんはそれぞれ「不便なコンビニ」、「僕が僕をやめる日」という本についてプレゼンテーションを行いましたが、二人とも表現力が豊かで素晴らしいかったです。チャンプ本に○○さんの「不便なコンビニ」が



選ばれ、○○さんは、11月下旬に秋田市で行われる「ビブリオバトル 2025 in AKITA」に出席します。

美郷町教育の目指す姿の一つに「読書の美郷」があります。秋の夜長を生かし、読書にいそんでみてはいかがでしょうか。

美郷中の活躍⑭

◇第62回秋田県中学校秋季ソフトテニス大会

- ・女子団体 第3位 ○○○○ ○○○○
- ・女子個人 準優勝 ○○○○

本県では毎年「11月1日」を「あきた教育の日」としています。秋田の子どもたちの今を語り、未来を語る日として平成20年に制定されました。